

Australien E-Voting nur für Blinde

[25.7.2007] Bei den Parlamentswahlen in diesem Jahr setzt Australien auf E-Voting. Dabei dürfen die landesweit an 29 Orten zugänglichen Wahlsysteme nur von blinden und sehbehinderten Menschen genutzt werden.

Australien setzt bei den diesjährigen Parlamentswahlen auf E-Voting-Technologie, die es blinden und sehbehinderten Menschen erlaubt an 29 Orten ihre Stimme abzugeben - und zwar bereits zwei Wochen vor der Wahl und am Wahltag selbst. Die australische Wahlkommission (AEC) wird die Wahlmaschinen an Ort und Stelle vorführen. Wie Computerworld berichtet, bietet das System eine elektronische Unterstützung bei der Stimmabgabe. Das Ergebnis wird ausgedruckt und in einen Umschlag gesteckt. Die Auszählung findet manuell statt. Die 29 Orte, an denen die elektronische Stimmabgabe möglich ist, sind über alle sechs Staaten und zwei Territorien verteilt. Die Wahlsysteme dürfen lediglich von Blinden und Sehbehinderten genutzt werden. *(rt)*

<http://www.australia.gov.au>

<http://www.computerworld.com.au>

Stichwörter: Australien, E-Voting, Wahlen

Quelle: www.kommune21.de